

Estudios latinoamericanos en la Universidad de Toronto

Fue huésped de la Facultad el profesor Kurt L. Levy, Jefe Adjunto del Departamento de Estudios Italianos e Hispánicos de la Universidad de Toronto, institución en la cual tiene a su cargo la cátedra de Literatura Hispanoamericana. Becario del "Canada Council", agencia cultural del gobierno del Canadá, el profesor Levy está realizando una gira académica por Latinoamérica con el objeto de establecer contacto personal, a nombre de la Universidad de Toronto, con universidades en Colombia, Ecuador, Perú, Chile, Argentina, Uruguay, Brasil y Venezuela. El viaje está motivado directamente por un Curso de Estudios Latinoamericanos que la Universidad de Toronto inaugurará en septiembre de este año. Este curso, nuevo para Toronto y nuevo para el Canadá, fue planeado por el profesor Geoffrey Stagg, jefe del Departamento de Estudios Italianos e Hispánicos, en colaboración con el profesor Levy, y los jefes de otros departamentos interesados. Tendrá una duración de cuatro años y forma parte del programa académico que conduce a la Licenciatura en Filosofía y Letras (B.A.)

El puesto central lo ocuparán las lenguas y literaturas hispánicas, así como la historia y la geografía. Se ofrecerán además asignaturas de opción, tales como antropología, ciencia política, economía y sociología.

La gira del profesor Levy, además de establecer un enlace directo con los exponentes de la vida intelectual y cultural, tuvo por objeto explorar las posibilidades de un futuro intercambio de estudiantes y profesores entre el Canadá y Latinoamérica y en general solicitar la colaboración de las universidades latinoamericanas en el nuevo curso.

El Dr. Levy dictó en la Facultad de Letras de la U. de San Marcos una interesante conferencia sobre "Latinoamérica y el Hispanismo Canadiense" que constituyó el primer y

valioso jalón en este plan de acercamiento cultural que promueve Canadá.

No cabe duda de que el nuevo curso refleja el interés cada vez más vivo, del Canadá por sus vecinos de habla española y portuguesa y el deseo de corregir la lamentable ignorancia mutua que todavía existe. "Abrigamos la grata creencia", ha declarado el doctor Claude Biseell, rector de la Universidad de Toronto, "de que por medio de este nuevo curso el estudiante canadiense tendrá la oportunidad de penetrar en el espíritu del gran continente latinoamericano, empaparse en su vida cultural y política, y captar sus problemas y sus esperanzas".

Estuardo Núñez



Biblioteca de Letras
«Jorge Puccinelli Converso»